

ABSTRAK

Abdul Jamil, 1820210111, “**Pengaruh Pajak Daerah, Retribusi Daerah, dan Dana Alokasi Umum terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus Tahun 2011-2020**”.

Pendapatan Asli Daerah terdiri dari pendapatan yang diperoleh dari pajak daerah, retribusi daerah, laba dari badan usaha milik daerah (BUMD), dan pendapatan asli daerah lainnya yang sah. Banyak sedikitnya PAD dipengaruhi oleh berbagai hal seperti kemiskinan, pengangguran, peraturan pemerintah dan lain-lain. Data PAD tiga tahun terakhir pada kabupaten kudus mengalami kenaikan. Kenaikan PAD yang terjadi pada saat pandemi menjadikan fenomena yang tidak konstan. Tetapi pada besaran alokasi DAU pada Kabupaten Kudus mengalami penurunan. DAU yang lebih sedikit mengindikasikan daerah tersebut bisa mandiri. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pajak daerah, retribusi daerah, dan dana alokasi umum terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus 2011-2020.

Penelitian ini menjelaskan tentang teori-teori pajak, retribusi, dan dana alokasi umum. Disertai dengan hubungan antara variabel independen dengan variabel dependen, serta dilengkapi penelitian terdahulu kerangka berfikir dan hipotesis. Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*Field research*) dan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sumber data berasal dari BPS Kabupaten Kudus dengan data sekunder. Populasi penelitian terdiri dari seluruh data Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus yang berasal dari Pajak daerah, Retribusi daerah, dan Pendapatan Dana Alokasi Umum (DAU). Sampel penelitian ini menggunakan Data PAD, Pajak daerah, Retribusi daerah, serta Pendapatan DAU di Kabupaten Kudus selama tahun 2011-2020. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Metode pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, multikolinearitas, heteroskedastisitas, autokorelasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan program SPSS 26.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pajak daerah berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus tahun 2011-2020. Retribusi daerah tidak berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus tahun 2011-2020. Dan dana alokasi umum tidak berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus tahun 2011-2020.

Kata Kunci : *Pajak daerah, Retribusi daerah, Dana Alokasi Umum, dan PAD (Pendapatan Asli Daerah).*